

Fondation Pierre de Gaulle
Pour la paix et la prospérité entre les peuples

NOTRE CHARTE

Il n'y a qu'un chemin vers la paix, c'est celui de l'honneur et de l'ardeur et c'est la voie de la France éternelle !

L'humanité est en danger. Les risques d'une troisième guerre mondiale vont grandissant et sont alimentés par une surenchère militaire et diplomatique organisée par les pays de l'OTAN, notamment à travers l'Ukraine. Jamais depuis 1962 le monde n'a été aussi proche d'un conflit généralisé, qui pourrait vite basculer vers un désastre nucléaire. La confrontation Ouest-Est, voulue par les États-Unis d'Amérique, a créé une crise économique sans précédent, ainsi qu'une fracture sociale profonde. Leur politique dangereuse a renforcé la dominance de centres de pouvoirs alternatifs et la création de nouveaux espaces économiques, financiers et politiques, au détriment de l'Europe et de la France en particulier, à travers les BRICS, l'Afrique et l'Eurasie, qui affirment leur volonté de se développer différemment et indépendamment d'un capitalisme de connivence en s'affranchissant du Dollar Américain, devenu une monnaie de sanctions.

La guerre en Ukraine est avant tout une guerre économique pour la sauvegarde du leadership politique et économique américains et du rôle prépondérant du dollar sur les marchés internationaux. Elle a précipité un élargissement de l'Otan au Nord et à l'Est contrairement aux nombreuses promesses faites à la Russie depuis la réunification allemande de 1991 et placé cette dernière dans une position d'encerclement, devenue rapidement défensive puis offensive.

Plus encore, le conflit en Ukraine est un choc de civilisations. Cette guerre est devenue une lutte idéologique pour la défense des valeurs fondamentales et morales, que sont la famille et la foi. Pour ces raisons mêmes, le conflit actuel a pris une résonance mondiale auprès de populations très attachées à la défense de leurs traditions, dont le continent africain, les pays arabes, l'Amérique du Sud et la Chine.

Une nouvelle guerre a éclaté au Proche-Orient, avec un fort risque d'embrasement bien au-delà d'Israël et de la Palestine. C'est une conséquence de l'irresponsabilité intellectuelle et du manque de volonté politique des dirigeants de régler une situation intenable depuis plusieurs décennies. C'est également un conflit idéologique, clairement manichéen, qui entraîne terrorisme, riposte, revanche, massacre des populations, ainsi qu'un drame humanitaire considérable, dont les conséquences graves se feront sentir pendant longtemps et même sur le continent Européen. Les Français seront évidemment touchés dans une vie quotidienne devenue de plus en plus alarmante. Leur sécurité, leur situation économique critique, leurs emplois et leur image à l'étranger en seront très défavorablement impactés.

Face à cet état de guerre et les catastrophes humanitaires et économiques qu'il provoque, j'ai résolu de m'engager irrévocablement pour la paix et l'amitié entre les peuples.

Avec mes équipes, je travaillerai sans relâche à combattre l'information mensongère et la pensée unique, à rétablir les vérités, ouvrir les consciences et les opinions sur les enjeux véritables des conflits actuels mais aussi à défendre les valeurs et les traditions qui font l'identité et l'unité des populations.

Je ferai la promotion constante du monde multipolaire, qui vise à l'épanouissement et au développement des peuples dans le respect de leur histoire, de leur culture et de leur identité.

Je défendrai inlassablement les valeurs essentielles de l'éducation et de la connaissance mais aussi de l'écoute entre les peuples, seules conditions de la compréhension et donc d'une paix durable entre les Nations.

Je reste fidèle à la pensée politique du Général de Gaulle, mon grand-père, qui, au-delà des circonstances et de difficultés de son époque, a défendu la liberté des peuples à disposer d'eux-mêmes mais aussi la nécessité d'une relation amicale et de partenariat avec la Russie, seule garante de la prospérité et de la paix en France, dans la francophonie et dans le monde.

Je suis, avec mes équipes, entièrement dévoué à poursuivre cette politique, qui défend la paix, la souveraineté et la grandeur de la France et j'appelle toutes celles et ceux qui veulent défendre ce même idéal, à me rejoindre.

Pierre de Gaulle



fondationpierredegaule.com